

COMPETICIONES

Athletic Club y Real Sociedad, a por el título de Copa un año después y sin público

Los dos equipos vascos se enfrentan el sábado 3 de abril en la final de Copa correspondiente a la temporada pasada, que fue aplazada por la pandemia del coronavirus.

Javier Trullols
1 abr 2021 - 04:47



Athletic Club y Real Sociedad se enfrentan el próximo sábado a las 21:30 h en la final de Copa del Rey 2019-2020. El partido, aplazado por la pandemia la temporada pasada, se jugará en el estadio de La Cartuja (Sevilla), sin presencia de público en las gradas.

La Real Federación Española de Fútbol (Rfef), aceptando la petición de los clubes, decidió posponer la celebración de la final, prevista para el 18 de abril de 2020, hasta que se garantizara que los aficionados pudieran estar presentes en el estadio. Se jugará “cuando las circunstancias sanitarias y deportivas permitan celebrar dicha Final abierta al público y con la presencia de ambas aficiones y de todos aquellos aficionados que deseen asistir”, señalaba el ente federativo.

“La Rfef articulará los mecanismos reglamentarios necesarios para que la final de la Copa del Rey se dispute como competición oficial en el momento oportuno durante el año 2020 o el 2021, y siempre antes de que se dispute la final de la temporada 2020-2021”, destacó la federación.

La final de la Copa del Rey, prevista para el 18 de abril de 2020, fue aplazada por la pandemia del coronavirus

La evolución de la pandemia ha evitado que la final pudiera disputarse antes. Athletic y Real querían contar con su público en La Cartuja, y ante la imposibilidad de jugarse en otra fecha, era prioritario que tuviera lugar antes de la final de esta temporada, prevista para el 17 de abril.

La Rfef tenía previsto que en la final hubiera público en las gradas. Había previsto reunirse con el Consejo Superior de Deportes (CSD) y la Junta de Andalucía para establecer el protocolo a seguir en el evento, con un aforo de entre un 20% y un 25% de la capacidad, entre 12.000 y 15.000 aficionados.

Pero se vio obligada a rectificar, después de posicionarse en contra el ministerio de Sanidad y el Gobierno vasco, quien a través de su portavoz afirmó que “no es el mejor momento para haya gente en los estadios”, al tiempo que advirtió que “la situación sanitaria no aconseja ningún desplazamiento de este tipo, y obliga a actuar con mucho cuidado”.

“La situación epidémica actual y las medidas establecidas”, que suponen el cierre perimetral de la movilidad de Andalucía y de la provincia de Sevilla, “hacen inviable que aficionados no residentes en la provincia puedan acudir a presenciar dicho encuentro”, detalló la federación a través de un comunicado.

La Real Federación Española de Fútbol abrió la puerta a que hubiera hasta 15.000 fans en La Cartuja, pero tuvo que rectificar

Los equipos que alcanzan la final de la Copa del Rey no reciben ningún premio económico, pero conquistar el título permite participar en la próxima edición de la Supercopa de España

, un torneo que garantiza un mínimo de tres millones de euros.

En esta ocasión, el campeón de Copa no conseguirá plaza en la Europa League. Athletic y Real renunciaron a ella al decidir posponer la final hasta que hubiera público, sin importarles que tuviera lugar más allá del fin de la temporada 2019-2020.

La semana pasada, la Rfef presentó la nueva identidad visual de la Copa del Rey, que se sumó a los cambios recientes hechos en el logo y el escudo de la federación. Una imagen que se estrenará con motivo de esta final.